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PROCES-VERBAしDE L’ASSEMBしEE GENERAしE ORDINAiRE

DU VENDRED! 15 MARS 2024

PRESENTS:

Mesdames et Messieurs Ies maires, maires-adjoints, d616gu6s et conse川e「s municipaux :

Monsieur GERARD pour Boutigny-Sur-Essonne, Monsieur Christian DE附S pour Buno-Bonnevaux,

Monsieur DUVAしpour Courdimanche-Su「-Essome, Monsieur Fabien KEES et Madame Femanda

DOSSAN丁OS pour Dannemois, Madame 」iNGEOT Natha=e pou「 Maisse, Monsieu「 MENARD pour

Moigny-Sur-Ecole, Monsieur Xavier BiONNE pour Mondev川e, Madame Sophie LAZOVITCH pour

Oncy-Sur-EcoIe, MadameしE CORRE pour Soisy-Sur-Ecole.

Madame DUPUY et Monsieur QUERON de Courdimaneheっur-Essonne, Mousieur CITRON de Maisse,

Mesdames DUROC, ESTRADE et 」ACQUIN et MonsieurしECLERCQ de Milly-la-For合t, Mesdames BOSC

BIERNE, HESSEしMANN et SYRYN et Monsieur ROVEしLA de Moigny-Sur Ecole, Monsieur PINCK,

Madame HELIE de Oncy-Sur-Ecoie, Monsieur et Madame DURAND, Messieurs BOIRET,しARIVIERE et

PEDUZZI de Soisy-Sur-Ecole, Monsieur SCHM什de VIde=es.

et Ies membres du bureau : Mesdames SCHWOERER, DU丁EIしKUしKE, VANDAELE et Monsieur et

Madame P!RIOU

SOit 35 personnes pr6sentes.

5 avaient envoy6 un pouvoi「 : Marie-丁h6r台se AS¶ER, POuVOir Marlene SCHWOERER, Micheline

CORNET, POuVOir B「ig請e DUTElしMonique lJUON, POuVOir a Olivier PIRIOU,珊eme et Thd竜se

MARCHAUDON, POuVOi「 a G6rard BOIRET, Monique PHARiSIEN, POuVOir M6lanie VANDAE膿.

ASSEMBしEE GENERAしE ORDiNAiRE

D6but de Ia s6ancea 19h15.

VOTE DU PROCES-VERBAL DE L’AGO de 2022 et mis au vote et approuv6 a子unanimit6.

DISCOURS DE LA PRESIDENTE, Marlene Schwoerer :

」e remercie Ies personnes pr6sentes d’etre venus en nombre. Particulie「ement nos 6lus, Pius

nombreux que les ann6es ant6rieures. Merci pour votre 6coute, POu「看es prqjets propos6s et men6s

avec le jumelage.
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」e tenais tout d’abord irendre hommage a Hannelore GRAESER, qui nous a quitt6e le 5 fevrier 2024.

EIle fut “しA ” treS aCtive pr6sidente du jumelage allemand de 2013 a 2020. Pour elle, I′am触6 franco-

訓emande n’6tait pas une parole creuse : ainsi, nOuS aVOnS Pa巾cip6 en 2016 avec eile inn cong「es

des jumeIages franco-ai!emands et en 2018, nOuS aVOnS d6pos6 ensembie, une gerbe a l′Arc de

Triomphe. MaIgr6 ia maIadie, eIie est venue nous rencontrer l′ann6e demiere lors du voyage aduItes

aMorsbach.

RAPPORT MORAL par la Presidente Marlene Schwoe「er.

Madame Ia Pr6sidente remarque que Ia dynamique encIench6e par M6lanie Vandaele, tr6soriere,

Iors du Cinquantenaire pa「 ies contacts avec les associations, Perdu「e. Une progression du nomb「e

d’adh6sions est constat6e : 28 adh6sions en 2022 contre 59 adh6sions en 2023 avec une trentaine

d’aduItes f「an事ais comme A帖mands participant au voyage de l’Ascension.

Pa「 a川eurs, Ie travail de fond effectu6 par OIivier Piriou, Vice-Pr6sident, qui a rendu visite a p「esque

tous ies maires de ia CC2V, POrte SeS fruits. Ces contacts ont permis de cIa南er Ie r6ie du jumeIage

aupres d’6ius qu=e connaissaient maI et de consoIider des Iiens avec d′autres.

Madame la Pr6sidente fait remarquer que les membres du bureau tentent de participer a certaines

manifestations IocaIes quand e=es correspondent au champ d’action du jumeIage.

馴e fait note de la d輔c亜e croissante au niveau des voyages des col16giens francais et alIemands :

de moins en moins d’鉛ves 6tudient i’aIlemand, et les frais de transpo巾augmentent. C’est pourquoi

le comit6 de jumeIage envisage de changer Ie mode de 「ecrutement des participants. Cet 6change

existe depuis 40 ans environ,冊aut qull pe「du「e, tOut le monde le souhaite.

Madame ia Pr6sidente info「me que Ie point su「 les votes en assemb16e tel qu’il est pr6sent6 dans les

StatutS de I’association reste :ミ含tre reVu en 2024.

Rapport moral mis au vote et app「ouv6訓’unanimit6.

RAPPORT D’ACTIViTE par la secr6taire, Brigitte Dute汁

Les vovages :

Voyage des aduItes, entre le 18 et Ie 21 ma上31 adherents francais ont ete accue冊s a

Morsbach. Durant Ie sejour, francais et a=emands ont pass6 une joumee aしinz am

Rhein (visites de la vie硝e v掴e, de ses commerces, COnCert d′orgues de ba「barie, trajet en

train ancien, d†ner dans une b「asserie), iis ont benenci6 d’un apres-midi a HoIpe avec au

PrOgrammeCOnCertde I’harmonie de la commune, Puis des membres des SoIistes du

Gatinais dans l宅glise du v川age accompagnes par l’organiste tituIaire de l’orgue de la

Chapelle protestante et K COnCOurS ” de p6tanque dans les jardins a慣enants pour te「mine「

Par un bu什et a=emand.

Voyage des jeunes : 17 Francais ont et台accue輔s dans Ies fami看les du 15 au 21 avriI. Durant

ieur s6jour, iIs ont pu visiter recomus6e Lindlar, Ies vi=es de CoIogne et Bonn.

Entre ie 14 et Ie 20 octobre, Ies A=emands ont et6 recus par ieurs amis co=6giens francais.

Maigr6 Ies perturbations liees a I’a龍entat du professeur tu6 a Arras a cette periode, les

equlPeS enCadrantes ont reussi a faire profiter du programme mis en place pour Ia semaine

(accueil au centre cuItureI de Maisse, Visite du Palais Bourbon et de Paris, des chateaux de

Versa川es et FontainebIeau 「eu de paume-). Un ra=ye dans ie centre de Mi=y -la-Foret a

Permis de renforcer Ies liens aupres des comme「cants, une matin6e “ sportive ” f「anco-

a=emande a ete organisee par les enseignants du co嶋ge 」ean Rostand de M川y-ia-For合t.

A noter que co嶋giens francais et a=emands se rencontrent desormais訓’automne puis au

Printemps, Ce qui pemet de 「enforcer les =ens entre co=egiens qui echangent durant
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Plusieu「s mois entre ies deux voyages (POur raPPeI, aVant la periode “ Covid tらi’6change se

faisait sur l mois, en marS/avr時

Madame Launay, Principale du co嶋ge, treS aCtive dans ltchange scoiaire (refectoire deco「e

aux couIeurs de I’A=emagne, cadeaux au depart des a=emands) a ete reme「ciee pa「 le

bureau.

Pa面Ci閃tion aux manifestations sur Ie territoire :

Fin janvier : eXPOS摘on d’ceuvres de deux a巾stes de Morsbach au saion Art et Matiere de

Maisse,

Debut septembre : Participation aux forums des associations de Maisse et M紺y-Ia-For合t.

Pr6sence du comite de jumeIage aux commemorations de notre territoire: 8 mai, 11

novembre,冊eration de M岬y-la-Fo「et Ie 22 aoOt, VceuX des municipalites, de fa CC2V.

En octobre, P「6cisement le weekend ou ies oo嶋giens ctaient a∝ue冊s par les co=egiens

francais, encadrants a!lemands (2 professeures, DetIef schmidt, Pr6sident du jumelage

allemand, Chauffeuse du car) et le bureau du jumelage se sont rendu a Damemois, O心Ia

municipaiit6 organisait sa premiere K Oktoberfest D.

しe 27 septembre, Monsieur DeIecou巾a gracieusement accord色白Jacces :=a saIle Lantara

d’oncy-Sur-Ecoie, au COmite de jumeIage et a ses adh6「ents pour se retrouver autour d′une

biere et d’une 《 Wurst ” POur une SOiree tt Oktoberfest " bien chaIeureuse et conviviale.

En novembre Detlef Schmidt et son epouse MechtiId ont tenu un stand sur la foi「e de la

Sainte Catherine de Maisse・ Avec l’aide du jumelage什ancais, ils ont vendu biere a=emande

etvin chaud pendant Ie weekend.

A noter que jumelages a=emand et frangais profitent des voyages scoiaires et tt adultes "

POur faire transiter les ceuvres pour Ies expositions, la bieres et autres, utiies aux di碓rentes

manifestations en France et outre Rhin.

P「oiets 2024 :

Modemisation du logo.

Renexion sur l’ouverture de I’echange scolai「e a d’autres co=eges du ter航Oire.

Echange scoIaire : ies什angais seront a Mo「sbach entre Ie 27 avrii et Ie 3 mai.しes A=emands

Viendront訓’automne (dates a confirmer)

Venue des adultes a I’Ascension (entre Ie 9 et Ie 12 mai) : environ 30 personnes a慣endues.

訓es seront accue冊es a Mondeville par Ies什an9ais qui sont a嶋s a Morsbach en 2023.

Weekend marque pa「 des visites dans le Loiret (canal de Bria「e, Yevre-Ie-Ch台teI),

I’inauguration d’un square a Maisse et d’autres moments festifs. Le weekend s’achevera par

un repas a La Suite a M紺γ」a-For全t, OuVert a tOuS CeuX qui souhaitent se joindre a nous.

Rapprochement de l’AmicaIe des pompiers de Maisse et Ia caseme de Hoipe. Un pompier ・

ai!emand fait partie du voyage de i’Ascension. Le projet de総ter l’amiversaire de ia caseme

de Maisse ensemble en octobre est en renexion.

Travail sur le theme “ eu「op6en " aVeC les centres de loisirs du territoire,

Renforcement de nos relations avec les eIus du territoire qui repondent tt pr6sents " POur Ia

mise a disposition de sa=es, l’accueil de nos adherents, nOS amis allemands, nOS CO=egiens.

Faire que ie jumeIage, Vieux de pIus de 50 ans soit “ visibIe ” Sur le territoire en baptisant

PIaces, SquareS et autreS lieux identifi6s sur notre te「ritoire rappeiant notre Iien a Morsbach.

1dent謂er les a§SOCiations allemandes et frang卸ses su「 leurs centres d’int6r釦s communs et

les mettre en relation dans le but d’organiser des evchements sur un theme commun :

randonn6es, eVenementS C亜ureis, tOumOis de footba=.
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Mod描cation des statuts.

R6flexion avec Ia municipaIit6 de Damemois quant a une collaboration pou=’oktoberfest.

Rappo「t mis au vote et accept6 a子unanimit6.

RAPPORT FiNANCiER p「6sent6 pa「 la tr6sorie「e Malanie Vandaele

しes comptes font appara競re :

Fonds disponibies le 31/12/2022 :　23 675.65f

Recettes 2023 :　　　　　　　　　　　　　16 233.09C

Total d6penses 2023 :　　　　　　　10 327.79C

Fonds a disposition ie 31/12/2023 :　29 537.93C

Compte看ivret au CA :　　　　　　　22 289.21C

しa CC2V a subventionn6 IejumeIage a hauteur de 6000C.

しejumeiage a=emand a r6troc6d6 une partie de la subvention qu’il avait percue du B師gerfond.

Le jumeiage francais a b6n節ci6 d’une subvention du Cr6dit Agricole,

Rapport mis au vote et approuv6 a子unanimit6.

Fin de l’AssembI6e g6n6raIe vers 21h.

CONSElしD′ADMINISTRA¶ON

Brig柵e DUTEIL informe de sa d6mission du poste de secrctaire et se retire du conseil

d′administration.

AIexandra PIRiOU, initialement secr6taire-adjointe, PrOPOSe Sa Candidature en temps que secr全taire.

L’assemb16e vote son integration a l’unanimit6

RenouveIiement du bureau :

D6mission de Brig請e DU丁EIしde son poste de secr6tai「e

Nouveau bureau :

Pr6sidente : Marlene SCHWOERER

VIce-Pr6sident : Olivier PIRIOU

Tr6sorier : M6lanie VANDAEしE

Tr6sori主re adjointe : Barbara KULKE

Secrctaire : Aiexandra PIRiOU

Bureau引u par ie conse= d’administration訓’unanimit6.

Date : Vendredi 15 mars 2024

Pr6sidente
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